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様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称  みよし市環境審議会 

開 催 日 時  平成28年6月1日(水曜日) 午前11時～正午 

開 催 場 所  3階 301会議室 

出 席 者 

 会長・議長：杉山八千代 

副 会 長：功刀由紀子 

委   員：山田隆夫、佐藤朝生、山田裕一、宮崎隆、鈴木文生 

事 務 局：廣戸環境経済部部長、山田環境経済部次長、深津環境課長、 

二子石環境課副主幹、瀧元環境課主任主査 

次 回 開 催 予 定 日  未定 

問 合 せ 先 
 環境経済部 環境課 担当 瀧元 

 電話0561-32-8018 

審 議 経 過 

 

次 第 

(1) 委嘱状の交付 

 

(2) あいさつ 

 

(3) 会長、副会長の選出 

  会長に杉山八千代委員、副会長に功刀由紀子委員がそれぞれ選出 

 

(4) 議事 

 ・環境基本計画の中間見直しについて 

 ・平成28年度の環境関係予算及び事業について 

 

議事要旨 

別紙議事録のとおり 
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みよし市環境審議会(第１回) 会 議 録 

 

１．日 時：平成２８年 ６月 １日(水曜日) 午前１１時～正午 

 

２．場 所：市役所 ３階 ３０１会議室 

 

３．出席者： 

 【出席委員】 

  会長・議長：杉山 八千代（みよし市環境美化推進協議会会長、愛知県地域環境保全推進委員） 

  副 会 長：功刀 由紀子（愛知大学教授） 

  委   員：山田 隆夫 （みよし市区長会会長） 

        佐藤 朝生 （みよし商工会副会長） 

        山田 裕一 （トヨタ自動車(株)ﾌﾟﾗﾝﾄ･環境生技部 生産環境室長） 

        宮崎 隆  （イオンリテール㈱イオン三好店 人事総務課長） 

        鈴木 文生 （JAあいち豊田総務部参与） 

 

以上７名 

【欠席委員】 

  委   員：加藤 敏子 （愛知県地域環境保全推進委員） 

委   員：加藤 芳邦 （みよし市校長会代表） 

委   員：村上 雅則 （みよし市工業経済会会長） 

委   員：可児 晃  （トヨタ生活協同組合総務人事部 主査） 

以上４名 

【事務局】 

  廣戸環境経済部部長  山田環境経済部次長  深津環境課長    

二子石環境課副主幹  瀧元環境課主任主査 

【傍聴者】 

  なし 

 

４．次 第 

（１）委嘱状交付 

（２）あいさつ 

（３）会長、副会長の選出 

    会長に杉山 八千代 委員、副会長に功刀 由紀子 委員をそれぞれ選出 

（４）議事 

  ・環境基本計画の中間見直しについて 

  ・平成２８年度の環境関係予算及び事業について 
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５．議事要旨 

【議長】 

・「環境基本計画の中間見直しについて」事務局より説明をお願いします。 

【山田委員】 

 平成 26年度までの数値はまとまっていないということですか。 

【事務局】 

 中間目標を平成 27 年度としており、これから各課に対し調査を実施したいと考えておりますのでよ

ろしくお願いします。 

【山田委員】 

 私が申し上げているのは、平成 20年度から平成 26年度までの実績については把握されているのかを

確認したいのですが。 

【事務局】 

 各年度の実績については、環境課としては把握しておりませんのでよろしくお願いします。 

【山田委員】 

 そうしますと、計画を策定してから一度も確認をしていないということになるのでしょうか。 

【鈴木委員】 

 指標の中で、資料 1（1）「エネルギー問題への対応について」に対する実績についてはどうですか。 

【事務局】 

 高効率給湯器の設置に対する補助については、より効果の高い燃料電池システムの設置の補助に切り

替えをさせていただいております。なお、住宅用太陽光発電システムの設置に対する補助件数につい

いては、1,300基ほどであります（正確には平成 26年度末で 1,492基）。 

 なお、環境課においてはまだ調査をしておりませんが、他の所管課で実施しております事務事業評価

並びに総合計画において各指標の現状値の調査を実施しており、今後環境課として各指標についての

達成状況の調査を実施し、次回の審議会においてお示ししたいと考えておりますのでよろしくお願い

します。 

【功刀副会長】 

 平成 20 年度から 7 年間経過した中で、計画に掲げられている各指標については変わっていると思い

ます。先ほど、計画の中間見直しにあたり、計画の概要について説明を受けましたが、各指標につい

て平成 27 年度末の数値を把握することが難しいとは思いますが、直近のデータということで平成 26

年度の数値を示していただけないと、審議会として納得のいく意見が出せないという趣旨で先ほどご

質問をされたのではないかと私は理解いたしましたが。 

【山田委員】 

 そのとおりであります。 

【功刀副会長】 

 基本計画策定以後、各指標に対する取りまとめについて、環境課としての取組みが不十分だと言わざ

るを得ないことを、ここで指摘させていただきます。 

【事務局】 

 只今のご指摘について、真摯に受け止め今後の取りまとめについて取組んでまいりますのでよろしく

お願いいたします。 
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【議長】 

他にご意見等はございませんか 

－ 意見等はなし － 

【議長】 

続きまして、「平成 28年度の環境関係予算及び事業について」事務局より説明をお願いします。 

【事務局】 

 環境課の平成 28年度における主な事業や業務についての予算及び内容の説明（資料により説明） 

【議長】 

只今、「平成 28年度の環境関係予算及び事業について」説明がありました。ご質問、ご意見がござい

ましたら、順次ご発言ください。 

【功刀副会長】 

 ごみの処理費について、人口一人当たりの費用はどの位になるのでしょうか。 

【事務局】 

 一人当たり 8千円ぐらいとなります。 

【鈴木委員】 

 し尿汲取りについて、公共施設において 1箇所まだ汲取りを実施しているところがあるとのことです

が、具体的にはどの施設でしょうか。 

【事務局】 

 三好公園第 9駐車場にありますサンパワーというゲートボール場であります。 

【功刀副会長】 

 下水道の普及率はどのくらいか。 

【事務局】 

 90%以上であります。みよし市では、かなり以前から下水道事業に力を入れており、公共下水道の他

に、農業集落排水事業、周辺に公共水域がないところについては、コミュニティープラント事業の三

本立てで行っているところであります。 

【山田委員】 

 塵芥処理費の予算額について、各事業の費用を足してもその金額に達しない訳ですが、何か他に事業

があるのか。 

【事務局】 

 尾三衛生組合の負担金（335,682千円）があります。 

【山田委員】 

 負担金の拠出は事業ではないため、掲載していないということでしょうか。 

【事務局】 

 そのとおりであります。なお、し尿処理費については、豊田市が管理し三好丘旭にございます砂川衛

生プラントへの運営管理委託費として 26,600千円を計上しております。 

【山田委員】 

 市長より処理費が 10 億円を超しているとの発言がありましたが、負担金のほかに処理費が増えてい

るということを指しているのでしょうか。 
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【事務局】 

 そのとおりであります。 

【山田委員】 

 それでは塵芥処理費の中で、どの項目が増えているのでしょうか。 

【事務局】 

 家庭ごみの計画収集については前年より 5,200千円程増加しており、リサイクル推進事業では新リサ

イクルステーションの調査業務委託が新規事業として計上しているので、その点で事業費が増加して

いるといえます。 

あと、尾三衛生組合の負担金について、現在施設の延命化工事ということで平成 27 年度より 5 ヵ年

で工事を実施（償却年度を平成 31年度から平成 41年度まで延長）しており、その面でも費用が増え

ている状況であります。 

【鈴木委員】 

 リサイクル推進事業の中で、3 箇所目となるリサイクルステーションの設置との記載がありますが、

具体的にはどの場所に設置をするのか。 

【事務局】 

 既存の施設がきたよし地区に１箇所、なかよし地区に１箇所にある中で、3 箇所目についてはみなよ

し地区に設置を検討しておりましたが、当該地区から特別必要がないとの意向が示されたことから、

本年度、市民からアンケートを徴取し候補地の選定に努めてまいりますのでよろしくお願いいたしま

す。 

【議長】 

他にご意見等はございませんか 

－ 意見等はなし － 

他にご意見等もありませんので、以上を持ちましてみよし市環境審議会を終了します。 

【事務局】 

礼の交換をします。一同礼。ありがとうございました。 


